



2016-2017 年度今治ロータリークラブ週報

第 9 回 例 会 報 告 (9月15日)

【出席 報告

53名 会員数

33名 • 出席数

• 欠席数 20名

· 当日出席率 65.95%

・前々回修正出席率

100%

<欠席会員>阿部、原、檜垣(俊)、岩藤、板脇、木村、久米、松木(久)、眞鍋、村上(修)、中村、岡本、大河内、竹田、田中、 八木(伸)

〔免除会員〕檜垣(巧)、光藤、越智、白石

<9/1 欠席補填>(9/5 今治北)阿部、平田、近藤、森岡、大澤、竹田、吉田

◇幹事報告・9月22日(木)は祝日の為休会です。次回例会は9月29日(木)清掃奉仕・早朝例会です。6:30より市 民の森フラワーパークを清掃。7:00より例会開始。パン・飲み物をご用意しております。バッジの着 用をお願いします。

月見夜間例会 ~笹~

プロ野球セ・リーグは広島が25年ぶりに優勝。その余韻を引きずって、夜間例会は会員を巻き込んだカープの 祝勝会となりました。「あいにくの天気で月はありませんが、皆様方にツキが出ますように」。月見の風情は西 本会員の乾杯まで?座が盛り上がるのを待ちかねて、応援歌「それ行けカープ」が流れ、ユニホーム姿の近藤前 会長らが登場。それぞれが感激の表情でファン歴、球団史、思い出の選手などを語りました。八木会員がリーダ ーとなって名物のスクワット応援も実演。西信会員が音頭を取って「広島カープ万歳」を叫んでお開きとなりま した。最後に駄句で会場のスケッチです。

中秋やカープの宴となりにけり/里芋とサンマと栗とお団子と/マー兄が率いる赤へル応援団/外木場と安仁 屋を語る西信氏/G党の冠会員もスクワット





次回例会(9月29日) 【 清掃奉仕・早朝例会 】

2016年9月29日(木) 早朝6:30清掃開始、7:00例会開始 日時

場所 市民の森 フラワーパーク

※ パン・飲み物をご用意しております。雨天の場合は7時より例会のみ開催。

ロータリーバッジの着用をお願いします。